Un espectáculo para recordar

A pesar de la lluvia, la Banda de Elgoibar y Serafín Zubiri deleitaron al numeroso público que se acercó a Kalegoen plaza para presenciar el concierto especial en homenaje a Nino Bravo



La Banda Municipal de Música de Elgoibar durante el concierto que ofreció la noche del pasado viernes junto a Serafín Zubiri y a las órdenes de su director, Gorka Mujika. J. LEON





Recogen propuestas para garantizar el éxito de participación en los días dedicados a la Infancia y la Juventud de las próximas fiestas

J. LEON

ELGOIBAR. Aunque el programa oficial de las próximas fiestas patronales de San Bartolomé ya ha sido diseñado, el Ayuntamiento de Elgoibar y el grupo Atxutxiamaika han puesto en marcha un proceso participativo con el que pretenden garantizar el éxito de participación en las actividades organizadas para las jornadas festivas que estarán dedicadas a la Infancia y a la Juventud.

Con ese fin, el Consistorio y Atxutxaimaika (gestionará algunas de las actividades de los citados días festivos) han lanzado unos cuestionarios a través de Internet «para fomentar la participación activa y recoger las opiniones y deseos de las niñas, los niños y la juventud local».

Uno de los cuestionarios, que están disponibles a través de la web municipal y de las redes sociales de Atxutximaika, está dirigido al alumnado de entre 1º y 6º

de Educación Primaria; y el otro, al alumnado de entre 1º v 4º de Secundaria (ESO).

Según explican desde el Consistorio, «los formularios divulgados permiten a los niños y jóvenes expresar cómo desean participar en las actividades, confirmar su asistencia a las comidas organizadas o elegir la talla y color de las camisetas conmemorativas». Por ello, anima a las familias a participar activamente en este proceso de planificación.

Acaba el plazo para apuntarse a los talleres de robótica y 'Bizilabe' del próximo curso

J. L.

ELGOIBAR. El Avuntamiento de Elgoibar recuerda que este próximo viernes acaba el plazo para apuntarse a los talleres de robótica divertida y 'Bizilabe' del próximo curso escolar.

Los talleres de robótica están dirigidos al alumnado de 1º a 4º y la tecnología». de Primaria (de 6 a 10 años) y quienes se animen a participar en los mismos «aprenderán conceptos básicos de ingeniería y programación, fomentando su

creatividad y habilidades». Por su parte, los talleres de 'Bizilabe' se dirigen al alumnado de 5º de Primaria a 4º de ESO (de 10 a 16 años) y los participantes «aprenderán a desarrollar proyectos innovadores y participarán en actividades que estimulen su interés por la ciencia

Ambos cursos se impartirán de octubre de 2024 a mayo del 2025 en las instalaciones del IMH y la inscripción puede hacerse a través de la web elgoibar.eus.

SORALUZE

EL DIARIO VASCO

71 de los 108 escolares de **Primaria inscritos** culminan con éxito el 'Reto lector'

SORALUZE. La biblioteca municipal de Soraluze ha calificado de «exitosa» la primera edición del 'Reto lector' que ha llevado a cabo de la mano de Plaentxi herri ikastetxea con el principal objetivo de fomentar la afición por la lectura y la literatura entre el alumnado de Primaria de la localidad.

De hecho, en total han sido 108 las niñas y los niños (de entre 6 v 12 años) que han tomado parte en esta iniciativa y de todos ellos 78 han culminado con éxito el reto, que ha consistido en leer (entre febrero y junio) tres libros relacionados con otras tantas temáticas (aventura, familia v vacaciones).

Según explican desde el Ayuntamiento, «al leer un libro relacionado con cada tema los escolares han recibido el sello en la biblioteca y al completar las tres lecturas han dado por culminado el reto».

En este sentido, los responsables municipales destacan que «gracias a esta iniciativa, algunos niños y niñas que no conocían la biblioteca se han habituado a ir a coger libros en calidad de préstamo, lo que es una garantía para mantener el gusto por la lectura».

Por su parte, la biblioteca municipal ha querido felicitar a todos los participantes y a pesar de que el 'Reto lector' haya finalizado, quiere animarlos a leer también durante las vacaciones de verano que están a la vuelta de la esquina.

Varias personas en torno a la cantina de Saturraran, que este verano permanecerá cerrada. GORRITIBEREA

El Consistorio adjudica la gestión de las cantinas del puerto y de las playas del pueblo y Ondarbeltz

Leire Sabaris gestionará la cantina de la playa del pueblo, Laiene Andonegi la del puerto y Bruno Santos la de Ondarbeltz

JABILEON

MUTRIKU

MUTRIKU. El Ayuntamiento de Mutriku ya ha adjudicado los contratos para gestionar las cantinas y los aseos del puerto, de la playa del pueblo y de la playa de Ondarbeltz durante los dos próximos veranos (la relación contractual se podría prorrogar anualmente hasta dos veranos más).

Esta vez han sido siete las personas (todas ellas mujeres) que han presentado propuestas para hacerse con las riendas tanto de la cantina del puerto mutrikuarra como de la cantina del pueblo; mientras que seis personas (cinco mujeres y un hombre) han presentado ofertas para hacerse con la gestión de la cantina de la playa de Ondarbeltz. Tras valorar las propuestas pre-

sentadas en función de los criterios establecidos en las bases de las diferentes convocatorias (oferta económica, proyecto, criterios sociales, precio de los productos v criterios medioambientales), la mesa de Contratación del Ayuntamiento de Mutriku ha decidido adjudicar la gestión de la cantina y los aseos del puerto a Laiene Andonegi Zelaia; mientras que Leire Sabaris Arruabarrena gestionará la cantina y los aseos de la playa del pueblo y Bruno Santos Da Silva la cantina y los aseos de Ondarbeltz.

Hitzarmen sin

estudios para ver las posibilida-

des de uso de las energías reno-

vables en las empresas, la ejecu-

ción de instalaciones fotovoltai-

De cara a adjudicar estos contratos, el Avuntamiento había bajado de manera sustancial el peso de las ofertas económicas a la hora de puntuar las propuestas presentadas (el año pasado la oferta económica tenía un peso del 70% en la puja por las cantinas y esta vez ha sido del 45%).

Aún así, los contratos para explotar las cantinas de Ondarbeltz y de la playa del pueblo se los han llevado las personas candidatas que han realizado la mejor oferta económica.

Cabe recordar que el Consistorio no ha podido licitar este verano los contratos para gestionar la cantina y los aseos de Saturraran porque no ha recibido la autorización necesaria de Costas para verter a la regata de Mijoa las aguas residuales de ambos edificios.

de convenios

do en polígonos industriales o el

impulso de energías renovables

en el sector industrial, comercial,

hostelero y primario».

ESKUALDEKO ENERGIA-PLANEN SUSTAPENA

IMPULSO A LOS PLANES COMARCALES DE ENERGIA

Donostia San Sebastian, 2024 06 06

El diputado de Sostenibilidad, José Ignacio Asensio, y la presidenta de la

gesa, plantea «la realización de cas para autoconsumo comparti-

agencia de desarrollo de Debabarrena, Maialen Gurrutxaga. pv

EN BREVE

Herritarrentzako antzerki tailerra izango da asteburuan

Goaz antzerki taldeak herritarren artean antzerkizaletasuna pizteko ikastaroa antolatu du datorren astebururako. Tailerraren saioak larunbatean eta igandean egingo dira (10:00etatik 13:00etara bitartean) Agirre jauregiko Ispiluen gelan Irakaslea Kamikaz kolektiboko kidea den eta antzerkigintzan eskarmendu handia duen Erika Olaizola izango da. Interesatuek Goaz taldeak zabal dutako online formularioa bete dezakete izena emateko.

El próximo jueves hay autobuses y una salida a pie para ir a Sasiola

Como cada 13 de junio la ciudadanía de Deba tiene este jueves una cita con la festividad de San Antonio, que se volverá a celebrar en el monasterio de Sasiola. Ese día habrá misa (11.30 horas) y reparto de caldo y chorizo. Quienes deseen acudir podrán hacerlo en el autobús que partirá a las 11.00 horas desde la parada de Deba o caminando (el grupo organizado por Arbil saldrá a las 10.00 horas desde Foruen plaza).

ITZIAR

'Haurrak eta pantailak' izeneko hitzaldia dago bihar, Burugorrin

Deba-Itziarko Altxa Burua taldeak Itziarko Auzo Udalaren eta Debako Udalaren laguntzarekin antolatuta, 'Haurrak eta pantailak' izeneko hitzaldia egongo da bihar (18:00etan) itziarko Burugorri gainear Ekitaldia gaian interesa duten herritar guztien partaidetzari irekita egongo da baina antolatzaileek bertaratzeko dei berezia egin nahi diete «HHtik LH3ra arteko kurtsoetan semealabak dituzten gurasoei».

ITZIAR

La parada de autobuses de las líneas DB-03 y 05 se sitúa junto al Hostal

La compañía de transportes

Lurraldebus comunica a la ciudadanía de Itziar que, desde ayer, los autobuses que realizan el recorrido de las líneas DB-03 y DB-05 «en las dos direcciones» se detienen en la parada situada junto a los contenedores, al lado del Hostal Itziar (las paradas que había hasta ahora en la carretera N-634 han quedado suprimidas).

DEBABARRENA

La Diputación concede 55.000 euros a la agencia de desarrollo comarcal para que impulse el uso de energías renovables

J. LEON

DEBABARRENA. El Departamento de Sostenibilidad de la Diputación Foral de Gipuzkoa y las diez agencias de desarrollo comarcal existentes en el territorio han firmado un convenio de colaboración «para impulsar planes de energía que promuevan el uso de energías renovables y medidas de eficiencia energética destinadas a reducir la pobreza energética».

Según se desprende del acuernibilidad, José Ignacio Asensio.

do rubricado, el departamento foral de Sostenibilidad aportará 55.000 euros a cada una de las agencias de desarrollo comarcales de Gipuzkoa «para que desarrollen planes de energía locales que promuevan el uso de energías renovables y la eficiencia energética», explica el diputado de Soste-

En este sentido, la agencia de desarrollo de Debabarrena, Debe-